

Australia: YouTube, en la mira de ley que limitará acceso de menores a redes sociales

El gobierno de Australia está evaluando incluir a YouTube en la ley que prohíbe el acceso de menores de 16 años a las redes sociales, que entrará en vigor a fin de año y que busca proteger su salud mental y problemas de acoso. Esto, tras un reciente informe del organismo regulador de internet, donde señala que la plataforma propiedad de Google es “la más frecuente” entre “los niños” y donde más “daños” experimentan los jóvenes australianos.

La ley australiana para impedir que niños y adolescentes accedan a las redes sociales excluye a YouTube por estimarla de bajo riesgo, lo cual fue considerado “una burla a la intención del gobierno de proteger a los jóvenes” por parte de la matriz de Facebook e Instagram, Meta, que sí están incluidas en la normativa, al igual que TikTok.